

DRadio Interview Ressourceneffizienz

Ressourceneffizienz ist extrem wichtig, die öffentliche Debatte darüber aber erst am Anfang, sagt Bärbel Höhn gegenüber DRadio Kultur. Anlass für die Debatte war die Veröffentlichung von Prof. Schmidt-Bleeks Buch: "Grüne Lügen - Nichts für die Umwelt, alles fürs Geschäft. Wie Politik und Wirtschaft die Welt zugrunde richten."

Zum Interview

http://www.deutschlandradiokultur.de/umweltpolitik-baerbel-hoehn-warnt-vor-verbotsdebatte.1008.de.html?dram:article_id=294960

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3010110>

© Bärbel Höhn MdB 2017
